

A7

Bewerbung

Initiator*innen: Bastian Grunwald

Titel: Bastian Grunwald

Foto



Angaben

Alter: 32

Geschlecht: männlich

Geburtsort: Berlin

Grünes Mandat/Amt: Sprecher im OV Brilon

Kreisverband: Hochsauerland

**Bereits erhaltene
Voten:** Votum für Landtagskandidatur vom HSK

Selbstvorstellung

Ich bin zugezogener Sauerländer, liebe die Natur und den menschlichen Kontakt. Durch meine langjährige Erfahrung im Fundraising habe ich mir zur Aufgabe gemacht, unterschiedlichste Themen der breiten Masse verständlich zu machen und gerade in der sozialen Interaktion zu vermitteln. Ich gehöre zu den letzten Jahrgängen, die noch Zivildienst leisten durften, für dessen Wiedereinführung ich mich im Übrigen einsetzen werde, um den sozialen Sektor enorm zu entlasten.

Politisch habe ich folgende Schwerpunkte:

Zum Einen müssen wir dem Aussterben des ländlichen Raums entgegenwirken. Wie schaffen wir das? Ganz einfach: Wenn wir ein kulturelles Angebot für junge Menschen schaffen, welches über Kinobesuche und Minigolf hinausgeht und gleichzeitig für einen bezahlbaren und flexiblen Nahverkehr sorgen, der es ermöglicht, schnell und einfach in größere Städte und wieder zurück zu kommen, schaffen wir nicht nur eine Belebung der Dörfer, sondern sorgen gleichzeitig dafür, dass sich die Problematik des Fachkräftemangels erst gar nicht stellt. Wenn wir für eine bessere Vernetzung zwischen Vereinen und Unternehmen sorgen, günstige Unterkünfte durch "Wohnen auf Zeit" ermöglichen und Begegnungszentren fördern, die auch niedrigschwellige Angebote haben, die generationenübergreifend, wertschätzend und barrierefrei sind, können wir Menschen vereinen, Teilhabe ermöglichen und gegen die Verödung des Landes, sowie sozialer Isolation ankämpfen.

Zum anderen setze ich mich für meine absolute Herzensangelegenheit ein - dem Klimaschutz!

Uns ist klar, dass sich massiv etwas ändern muss. Deshalb darf kein einziges Thema, kein einziger Antrag oder generelle politische Entscheidung ohne Klimafolgenanpassung beschlossen werden. Leider ist die Dringlichkeit noch nicht jedem bewusst und darum mein letztes Anliegen:

Unsere Kommunikation. Wir überfluten die Menschen mit Information. Das Resultat zeigte die BTW. Wir müssen die Menschen sensibilisieren und wie das geht, zeige ich gern im persönlichen Gespräch.